
新しい年を迎えるにあたり、政治に「福祉の心」を取り戻す、そんな
一年にしていきたいと決意を新たにしています。市長は、ハコモノ・
大型工事には今まで以上に税金を使いながら、財政難といって福祉に
大ナタを振るおうとしています。しかし、コロナ禍を経験した今やる
べきことは、福祉・医療・保健所体制の立て直し。安心して学び・働き・
老いることができる希望がもてる市政改革です。

市会議員

とがし豊冨樫ゆたか

政治に「福祉の心」を貫く
市政改革に全力

「もう長いこと白い
ご飯を見ていない」
「夫の給料が減り、
パートの時間を延ば
したいが、お金がな
いから学童に子ども

を預けられない」「内縁の夫から暴力を振るわれる」暮ら
しの困難に直面する方の相談にのり、福祉行政につなぐ
とともに、少しでも政治の光が届くように議会でも取り
上げて制度の改善に取り組んでいます。

植物園を壊さないで 「貧困と格差」から
「支えあう社会」へ
食料支援プロジェクト・相談員として北山エリアの再整備は見直しを

9月・11月市会で問われた請願や議案の態度 共産 自民 公明 民主 維新 京都
小学校のような温かい中学校給食の実施の請願 ◎ × × × × ×
北陸新幹線京都・大阪延伸に不同意（反対）の請願 ◎ × × × × ×
3施設の移転・新築（48億円）工事契約 × ◎ ◎ ◎ ◎ ◎

京都市本庁舎整備への態度（2017～ 2021年6議案） 共産 自民 公明 民主 維新 京都
市役所（本庁舎・西庁舎）本体工事契約議案 ×※ ◎ ◎ ◎ ◎ ◎

府民そっちのけで東
京資本が中心に進め
る「北山エリア整備
計画」。見直しを求
める署名は10万筆
を超えました。生き
た植物の博物館であ

る植物園を守りたいという皆さん、アリーナよりも老朽
校舎改築を願う学生の声。議会に声を届け、住民が主人
公の府政・市政へ全力で頑張ります。

学童・保育料の値上げストップを！
1万4647筆の願い受け止め質疑へ

市民の宝・敬老乗車証を守ろうと
座り込み

気候危機・地球温暖化対策求め
デモ

哲学の道保勝会役員として
ホタル調査に参加

住民と
二人三脚

※ 耐震化などは
必要だが13
億円の地下通
路など問題が
あるため反対
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